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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 02/07 8 

         CONSELHO FISCAL 9 
 10 
I. DATA, HORA, LOCAL: Aos sete dias do mês de novembro  do ano de dois mil e sete, às 11 

quatorze horas e vinte minutos, na sala 511 do 5º andar, reuniu-se o Conselho Fiscal deste 12 
Departamento, em sua segunda reunião.   13 

 14 
II. PRESENÇAS E QUÓRUM: estiveram presentes os Conselheiros: 1 - Carlos Fabretti 15 

Patrício; 2 - Eduardo Kreuzer; 3- Fernando Zamboni; 4 - Luis Henrique Piccoli; 5 - Manuel 16 
Roberto Escobar; 6 - Modesto de Albuquerque Caitano; 7 - Marilena Ruschel da Cunha; 8 - 17 
Paulo Roberto Pinto Fontoura; 9 - Rogério dos Santos Colpes e 10 – Sérgio Augusto 18 
Parussini,  perfazendo o quórum necessário. 19 

 20 
III. CONVOCAÇÃO:  A reunião foi convocada conforme pauta enviada aos Conselheiros por 21 

meio eletrônico. A convocação foi delegada à secretária-executiva, pelo Presidente da 22 
Mesa, que procedeu à convocação na forma que dispõe o artigo 30 do Regimento Interno 23 
deste Conselho. 24 

 25 
IV. INFORMES E DELIBERAÇÕES:   26 
1) O Presidente Rogério Colpes iniciou a reunião e abriu espaço para que o Conselheiro Sérgio 27 

Augusto Parussini se apresentasse, tendo em vista que o mesmo não pôde estar presente na 28 
reunião de instalação. 29 

2) Após, o presidente abriu espaço para informes. 30 
3) O Conselheiro Manuel trouxe uma cópia da Resolução 3506/2007, do BACEN, para 31 

conhecimento de todos; como esta resolução influenciará a política de investimentos, o 32 
Presidente Rogério sugeriu que a Comissão de Finanças e de Investimentos e a Comissão 33 
Jurídica, façam uma análise comparativa da Resolução 3244, revogada pela atual 3506, para 34 
que sejam observadas as alterações. Sugeriu ainda que, após esta análise, seja feito um 35 
convite ao Comitê de Investimentos, para que participem de uma reunião neste fórum, cuja 36 
pauta seja a Resolução 3506. 37 

4) O Presidente deste Conselho informou que o Executivo pediu em 06 de novembro, urgência 38 
para o projeto de lei do Executivo que altera legislação do Departamento Municipal dos 39 
Servidores (Previmpa) e o Regime Próprio de Previdência dos Servidores do Município do 40 
Previmpa. Hoje, às 15 horas,  na Sessão Plenária da Câmara de Vereadores, será votado esse 41 
pedido de urgência. Os conselheiros comentaram que na manhã do dia 06/11/07, o 42 
Conselho de Administração do PREVIMPA aprovou por 12 votos a 08 votos a solicitação 43 
de retirada do PLCE 4471/07 da Câmara de Vereadores. O Presidente Rogério Colpes 44 
informou saber que há mais de 20 emendas propostas para tal projeto. Conselheira Marilena 45 
mencionou que conselheiros são isentos para verem o que deve ser regulamentado pelo 46 
Previmpa, e que deve verificado a força deste Conselho para reivindicar. O conselheiro 47 
Manuel colocou que se deveria buscar saber a decisão do Conselho de Administração 48 
quanto a solicitação de retirada já foi encaminhada ao Prefeito, tendo em vista que, por 49 
competência, é o representante do Executivo que deverá enviar tal solicitação à Câmara. O 50 
conselheiro Paulo colocou que essa preocupação é de competência do Conselho de 51 
Administração, que o Conselho Fiscal deve se voltar à parte técnica. Conselheiro Sérgio 52 
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Parussini entende que o local de discussão agora é na Câmara, e o conselheiro Picolli 53 
mencionou que o erro foi o projeto ir para Câmara sem discussão com servidores. Assim, 54 
após colocações dos presentes, o Presidente disse que buscará junto à Câmara maiores 55 
informações para passar aos conselheiros na próxima reunião. 56 

5) Passou-se à leitura da ata da primeira reunião. A mesma foi aprovada. Foi discutido e 57 
decidido que as próximas atas serão encaminhadas previamente a todos os conselheiros para 58 
que tomem conhecimento da mesma antes da reunião na qual será aprovada e assinada. 59 

6) Como primeiro ponto de pauta, foi lida a Resolução 1, de 14 de junho de 2006, que 60 
estabelece a rotina de trabalho deste Conselho. Foram feitas várias ponderações, 61 
entendendo-se que poderiam ser feitas alterações neste documento. Assim, ficou a cargo do 62 
conselheiro Fabretti trazer uma proposta de alteração. Os conselheiros também irão elaborar 63 
um  Plano de Trabalho. Será visto quando da elaboração a possibilidade de incluir a 64 
solicitação de envio da relação dos contratos e convênios vigentes, para análise, se for o 65 
caso, por parte deste Conselho. 66 

7) Foi entregue aos conselheiros cópia do material referente ao convênio da Prefeitura com a 67 
Caixa Econômica Federal para folha de pagamento, isto é, minuta e versão final. O 68 
Presidente solicitou que todos leiam, a fim de que seja feito um exame voltado para a 69 
repercussão orçamentária e financeira. O Presidente, em decorrência deste assunto contatará 70 
o Presidente do Conselho de Administração para buscar informações das providências e 71 
encaminhamentos tomados por aquele fórum. 72 

8) Definiu-se que a próxima reunião será no dia quatorze de novembro, às quatorze horas,  no 73 
Previmpa, sala 511. 74 

 75 
V. ENCERRAMENTO: o Senhor Presidente declarou encerrada a presente reunião às 76 

dezessete horas e vinte minutos e determinou que seja lavrada a presente Ata, que, após lida 77 
e aprovada, será assinada pelos Conselheiros presentes. 78 

 79 
 80 
 81 
 82 
Rogério dos Santos Colpes,    Paulo Roberto Pinto Fontoura, 83 
Presidente.      Secretário. 84 
 85 
 86 
 87 
 88 
Carlos Fabretti Patrício,    Eduardo Kreuzer, 89 
Conselheiro titular.     Conselheiro titular.   90 
   91 
 92 
      93 
 94 
Luis Henrique Piccoli,     Manuel Roberto Escobar, 95 
Conselheiro titular.     Conselheiro titular.   96 
  97 
 98 
    99 
    100 
Modesto de Albuquerque Caitano,   Marilena Ruschel da Cunha, 101 
Conselheiro titular.     Conselheiro suplente.    102 
 103 
    104 
       105 
        106 
Fernando Zamboni,       107 
Conselheiro suplente.   108 


